
２０２０．１２．１１ 

PTA １２月 役員会報告 

（実施日 １２月１０日１９時４５分～多目的室 来年度役員候補１０名 現役員、教職員１４名） 

① 会長あいさつ 

来年度役員候補の皆様、現役員の皆様、本日はありがとうございます。明日の合唱コンクール、開催できることを嬉しく

思っています。座席、感染予防のこと等、色々と制約がありますがよろしくおねがいしておきます。 

議事・報告 

② 令和３年度 PTA役員候補の選出 

現各役員から、仕事内容報告 

   広報委員長 

     ・私もくじで選ばれましたが、やらしていただき良かったです。PTAの皆様とコミュニケーションがとれ仲良くなれま

した。また、学校の様子も役員会で聞かせていただくのは、とても参考になりました。 

       仕事の内容は、月一回の役員会の出席、学期ごとに PTA新聞発行。学校行事の写真撮影。原稿依頼や、行事ご

との写真選びです。委員のみなさまと楽しい時間を過ごしました。 

   文化・スポーツ委員長 

     ・私もくじで選ばれましたが、やらしていただき良かったです。集まりの時は、情報交換もでき、楽しかったです。 

      仕事の内容は、月一回の役員会の出席、６月スポーツ大会（ソフトボール ORソフトドッジ）、６校対抗スポーツ大

会、秋の体育行事、文化講演会の主催、学校行事のお手伝い。今年は、文化講演会として、ハンドメイド講座（吾

妻袋）作りだけしか行えませんでした。吾妻袋作りは、野村中学校の先生に講師を依頼して行いました。 

      楽しい時間を過ごすことができました。 

   文化・スポーツ副委員長 

     ・委員長さんにお願いしていましたが、やらせていただき、みなさんと仲良くなれてよかったです。 

   学年委員長 

     ・私も参加させていただき良かったです。登校時の子どもたちの様子を見ることができました。また、他学年の役員

さんと会え、情報交換出来てよかったです。 

      仕事の内容は、月一回の役員会の出席、毎月、第一月曜日の朝のあいさつ運動、学校、行事ごとのお手伝い。 

     ・候補者１５名の中から、広報委員、文化・スポーツ委員、新２・３年生の学年委員、各委員長、副委員長の計、６名

を選出します。立候補で決まればと思っています。決まらない場合は、クジで決定します。 

    ◎新役員候補さんからの質問 

・欠席の方は、どうされるのですか。 → この場で、教師の中で代理抽選させていただきます。 

・学年委員さんの仕事は、上記以外にありますか。 → 特にはありませんが、各種、学校、PTA行事への参加を    

お願いする時があります。 

      広報委員、学年委員、立候補で４名決定。 

      文化・スポーツ委員、抽選で決定。 

      この後、新候補者のみなさま退席。新候補者のみなさま、来年度、よろしくお願いいたします。 

③ 各委員会より 

〇 広報委員会より 

広報「のむら」２学期号発行に向けて、デザイン、ゲラチェック中です。今年は、感染予防の観点から、合唱コンクール

の撮影はなしです。 

〇 文化スポーツ委員会より 

   特にありません。 

〇 学年委員会より 

１１月７日（月） 朝のあいさつ運動がおこなわれました。期末テスト１日目ということもあり、テキストを持ってくる生徒

などもいました。早く登校出来ていて、ぎりぎりに来る生徒は少なかったです。ただ、教室に入ったらつけていると思う



のですが、マスクをつけていない生徒が２～３名いたのが気になりました。いつもたくさん来ていただきありがとうござ

います。次回は、年明け、１月１８日（月）です。 

④ 学校より 

・１年生より 

 校外での取り組みができていません。２学期、終了前に感染対策をしっかりとして、レクリエーションをおこないたいと考

えています。明日の合唱コンクール、各クラス頑張っています。１年生らしい、元気な合唱をお見せできることと思います。

たくさんの生徒が、学習や取り組みに前向きになっていますが、一部の生徒が、落ち着きなく密になって遊び、注意をす

る場面があります。また、防火扉でいたずらが多いです。その都度、見つけ注意をおこなっています。また、他校に行き、

その学校の先生に迷惑をおかけするということもありました。ダメなことは、しっかりと注意して、今後、まとまりある、自分

たちで仲間として認め合い良い学年を作っていければと思います。 

・２年生より 

  ６月に用意していた、職場体験学習を１１月１９日（木）一日だけでしたが実施できました。また、一週間後ですが校外

学習にも、神戸にある「人と未来防災センター」、西宮の「キッザニア」と行くことができました。校外での行事、子どもた

ちにとっては良い経験ができ、成長につながりました。学習面は、やはり心配です。理解度もやる気も差が開いてきてい

る。今後、三年生に向け、１月にチャレンジテストもあります、日々、学習することで理解していくことを増やし、前向きに取

り組んでいけるようにしていきたいです。 

・３年生より 

明日、３年生は中学生活最後の合唱コンクールです。２年生の時などは、なかなか、声が出ず、練習もままならなかった

ですが、３年生の今は、自分たちで自主的に練習もできるようになり、成長の跡を実感できます。練習も教室では全員合

唱ができないので、色々な場所で工夫しておこないました。その成果を浪切ホールで響かせてほしいです。ただ、有志合

唱の練習に時間が取れず、歌詞を覚えていない生徒もいます。明日、少し心配です。この、行事を最後に、進路選択にむ

けて取り組んでいきます。学習に向かう雰囲気を学年全体で作っていけるように働きかけていきます。 

 ・生徒指導 

  光陽中学校、春木中学校に迷惑をかける事案が起こりました。光陽中学校が休みの日に、体育館で部活動練習をして

いるときに、窓から中に物を投げ入れるという件、春木中学校に喧嘩をふっかけた件。事前にわかり未遂に終わりまし

た。かかわった生徒には、指導をおこないました。最近、市内中学生の間にも大麻が出回っていると言う情報がありま

す。ウイード（雑草、マリファナ）と言って広がっているようです。最初は、喫煙から入っているのでご自宅でも注意してほ

しいです。 

教頭 

  明日、合唱コンクールです。最初は、２，３階席を準備すれば、保護者には十分座っていただけるだろうと考えていました 

が、大阪府がコロナ感染症でレッドステージになってしまい、予防の観点から、市松模様に座っていただくようにしまし 

た。人数をカウントしたところ、２階へは、３年生保護者、PTA役員、３階には、１，２年生保護者にしました。ご理解をお 

願いいたします。 

校長 

  修学旅行、１１月１１日、１２日と一泊二日ですが、USJ、リーガロイヤルホテル、京都巡りと行ってきました。生徒たちは、

楽しんでくれていました。合唱コンクール、明日楽しみにしています。７時間目を使っての練習、どのクラスも真剣で、素

晴らしい歌声を響かせていました。教室で全体合唱ができない分、パート練習、中庭、グラウンド、屋上、体育館、多目的

室、音楽室でのクラス全体練習と工夫して取り組んでいました。明日が楽しみです。いろいろなことが制約される中で、

状況を正しく理解し、無理する必要はありませんが、出来ないではなく、どうしたらできるのかを考えていくことが未来に

繋がっていくことだろうと思います。今年の合唱コンクールのテーマは、「響け！ 未来へつながるハーモニー」です。みん

なの歌声で、未来につなげてほしいです。３年生は、進路選択も迫ってきました。出願もネットと郵送が増えてきていま

す。ただ、出願に行かなければ受け付けてくれない学校もあります。その高校の情報をしっかりと把握して対応していき

ます。 

  次回  １月１４日（木） １９時４５分～ 


